

Willkommen daheim

Musik liegt in der Luft



Wo immer Peter Hömseder mit seinen musikalischen Klassen auftaucht, sorgt er für allerbeste Stimmung. So auch jetzt im Seniorenstift Schillerhöhe. Die Kids tanzten und sangen, dass es eine helle Freude war. Und die älteren Herrschaften? Hätten sich am liebsten wohl selbst auf der Bühne eingereiht. Schön, was Musik alles bewirken kann.

Ihre Sandra Brock

Im **Schaukasten** veröffentlichen wir Pressemitteilungen, die von Vereinen, Schulen, Privatpersonen, Betrieben, Parteien und anderen Organisationen eingesandt worden sind. Die Redaktion behält sich das Recht auf Kürzungen vor.

Ansprechpartnerin:

Sandra Brock

Fon: 0 71 44 / 85 00-35

Fax 0 71 44 / 50 00

schaukasten@marbacher-zeitung.de



Die Schüler haben Gedichte rezitiert, die anschließend gesungen und getanzt worden sind.

Fotos: D. Kirchhof

Kinder bringen Stimmung ins Altenheim

Seniorenstift Schillerhöhe Eine Klasse der Blankensteinschule in Steinheim ist im Marbacher Seniorenstift aufgetreten. Schon nach dem ersten Lied der Mädchen und Jungs waren die älteren Herrschaften aus dem Häuschen.



Die Senioren sind mit Begeisterung bei der Sache gewesen.

Marbach In unserem Hof vor dem Seniorenstift wurde es am 20. Juni plötzlich sehr lebendig. Die Bewohner hörten und sahen Kinder lachen und spielen. Alle wussten, heute kommt Herr Hömseders musikalische Klasse 4a von der Blankensteinschule in Steinheim, aber keiner konnte sich unter der Bezeichnung musikalische Klasse etwas vorstellen. Die Bewohner saßen erwartungsvoll im Speisesaal, als die Kinder ganz diszipliniert von Herrn Hömseder hereingeführt wurden. Nach einer kurzen Begrüßung ging es dann los. Die Schüler rezitierten zuerst Gedichte, die dann gesungen und getanzt wurden. Schon nach dem ersten Lied waren alle Senioren „aus dem Häuschen“.

Die Gedichte hatte Herr Hömseder vertont, die Choreografien wurden mit den Schülern entwickelt. Bei dem Neandertalersong forderten die Schüler zum Aufpassen auf, es würden Fragen gestellt. So fühlten sich alle noch einmal in die Schulzeit zurückversetzt. Wer die Fragen, welche die

Schüler stellten, richtig beantwortete, bekam als Belohnung einen Keks.

Bei anderen Liedern wurden alle Senioren aufgefordert, die Hände zu bewegen und mitzuklatschen.

Es gab auch eine Instrumentaleinlage von mehreren Schülern, die uns ebenfalls begeisterte. Ein Schüler spielte wunderschön auf seiner Geige.

Selbst von den Hausaufgaben und dem Schulunterricht wurde gesungen und getanzt.

Alle waren davon angetan, wie selbstbewusst die Schüler aus Steinheim auf der Bühne standen. Man spürte die tolle Klassengemeinschaft. Einige Senioren wünschten sich noch einmal in die Schulzeit zurück, aber dann mit einem Lehrer wie Peter Hömseder.

Der Nachmittag war der absolute Höhepunkt in unserem Veranstaltungskalender und wir würden uns über mehr Begegnungen mit Schülern freuen.

Claudia Scheller, Leitung Sozialdienst